

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 5 octobre.

Dans l'évangile du jour, Jésus invite ses disciples envoyés en mission à demeurer dans la simplicité. Je me présente devant le Seigneur avec la même simplicité, et je demande la grâce de savoir tout recevoir de Dieu. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Etincelo chanter une prière de Saint François, parti en mission dans la plus grande simplicité.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon saint Luc

En ce temps-là, parmi les disciples le Seigneur en désigna encore 72, et il les envoya deux par deux, en avant de lui, en toute ville et localité où lui-même allait se rendre. Il leur dit : « La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales, et ne saluez personne en chemin. Mais dans toute maison où vous entrerez, dites d'abord : "Paix à cette maison." S'il y a là un ami de la paix, votre paix ira reposer sur lui ; sinon, elle reviendra sur vous. Restez dans cette maison, mangeant et buvant ce que l'on vous sert ; car l'ouvrier mérite son salaire. Ne passez pas de maison en maison. Dans toute ville où vous entrerez et où vous serez accueillis, mangez ce qui vous est présenté. Guérissez les malades qui s'y trouvent et dites-leur : "Le règne de Dieu s'est approché de vous." Mais dans toute ville où vous entrerez et où vous ne serez pas accueillis, allez sur les places et dites : "Même la poussière de votre ville, collée à nos pieds, nous l'enlevons pour vous la laisser. Toutefois, sachez-le : le règne de Dieu s'est approché." Je vous le déclare : au dernier jour, Sodome sera mieux traitée que cette ville. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Jésus organise l'annonce de la bonne nouvelle. Il faut annoncer que le règne de Dieu s'est approché, le Christ est là ! J'imagine le désir de Jésus de voir se propager cette nouvelle à ses contemporains. Et le désir de Dieu de voir se développer son règne aujourd'hui parmi nous. Quels sont ces lieux où pourraient grandir la justice et la paix ?

#### Point 2

« Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales ». Face aux urgences du moment, le Christ invite à la sobriété. Comment est ma bourse ? Qu'y a t'il dans mon sac ? Qu'est-ce que l'appel de Jésus suscite en moi ?

#### Point 3

« Paix à cette maison » doivent dire les disciples en entrant quelque part. Dans ma vie, quel geste concret pourrais-je faire pour davantage de paix ?

J'écoute à nouveau cet évangile en étant attentif au fait que les disciples sont envoyés deux par deux.

Au terme de cette prière, je me tourne vers le Père et je partage avec lui comment la parole de son

Fils résonne en moi par son Esprit.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen